

# **LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE ACERCA EL SOLIDARIO GESTO DE LA DONACIÓN DE SANGRE HASTA EL C.C. ÁREA CENTRAL DE SANTIAGO DE COMPOSTELA**

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrolla este lunes 15 de julio una nueva campaña en las inmediaciones del centro comercial Área Central, en el compostelano barrio de Fontiñas.

Durante la jornada del lunes, las personas que lo deseen tendrán una nueva oportunidad de donar sangre en la unidad móvil de ADOS que estará estacionada delante de la cabina de información del centro comercial, en la escalera de acceso a ALCAMPO, de 9:30 a las 14:30 y de 15:30 a las 21:00 horas.

Desde ADOS, queremos mostrar nuestro agradecimiento a todas las personas que donan sangre.